

Polsek Sindang Membangun Kedekatan Dengan Masyarakat Melalui Program Jumat Curhat

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID

Jul 28, 2023 - 19:04



Polsek Sindang Membangun Kedekatan Dengan Masyarakat Melalui Program Jumat Curhat

Indramayu - Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar kegiatan Jumat Curhat di Desa Wanantara, Kecamatan Sindang, Kabupaten

Indramayu. Jumat (28/07/2023)

Kegiatan ini dihadiri oleh AKP Saefullah, SH, MAP selaku Kapolsek Sindang yang diwakili oleh AIPTU Dedi S, SH selaku Kanit Binmas, Warsidi selaku kuwu Desa Wanantara, BRIPKA Alen. G selaku Bhabin Kamtibmas, dan 15 orang warga Desa Wanantara.

Kegiatan Jumat Curhat yang diadakan oleh Polsek Sindang bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk menyampaikan keluhan, masukan, dan saran secara langsung kepada kepolisian. Dengan turun ke desa-desa di wilayah hukum Polsek Sindang.

Kegiatan ini memungkinkan Polri untuk lebih dekat dengan masyarakat dan memberikan solusi yang cepat dan tepat terhadap permasalahan yang dihadapi warga.

"Kami berkomitmen untuk hadir di tengah-tengah masyarakat dan mendengar aspirasi serta kebutuhan mereka. Kegiatan Jumat Curhat ini merupakan bentuk implementasi Polri hadir di tengah masyarakat dan upaya kami untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui AKP Saefullah

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan mendekati diri kepada warga, pihaknya berharap dapat membangun hubungan yang harmonis dan saling percaya antara polisi dan masyarakat.

Sementara Warsidi selaku kuwu Desa Wanantara menyambut baik kehadiran Polsek Sindang dalam kegiatan Jumat Curhat di desanya.

Ia berharap kegiatan tersebut dapat berlangsung secara rutin untuk memperkuat sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat.

"Kami sangat mengapresiasi inisiatif Polsek Sindang dalam menggelar Jumat Curhat di desa kami. Ini adalah langkah yang positif dalam meningkatkan pelayanan polisi kepada masyarakat dan kami berharap kegiatan ini dapat berjalan secara berkelanjutan," ujar Warsidi

Dengan semangat pelayanan dan perhatian kepada masyarakat, Polsek Sindang berkomitmen untuk terus berada di sisi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Kegiatan Jumat Curhat menjadi salah satu bentuk nyata dari upaya Polsek Sindang dalam menjadi pelindung, pengayom, dan pelayan bagi seluruh warga di wilayah hukumnya.